
 

 

 

 

 

 

 

 

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。 

松崎中学校では、体育大会、文化発表会、など行事が続き、子ども達の生き生きした様子を間近にみることが

できました。子ども達の若いエネルギーには、たくさん心を動かされました。 

寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期ですが、この時こそ健康生活に心がけたいものですね。 

さて、10月、１１月の PTA活動を報告いたします。どうぞ最後までお読みください。 

 

☆体育大会でアクエリアスを配布しました 

７月の昆陽の里祭りで出店した際の利益で、全生徒、先生方にアクエリアスを配布しました。暑い日だったので

喜んでいただけました。 

 

☆花里オータムフェスタに出店しました 

飲み物、フランクフルトの販売をしました。予想外にお客が少なくて苦戦しましたが、何とか売り切ることができ

ました。売上金は、子ども達に還元いたします。 

 

☆たくさんのボランティアの方が参加してくださいました 

〇体育大会では７名のボランティアの方が暑い中自転車整理のお手伝いをしてくださいました。 

〇文化発表会では、３名のボランティアの方が受付のお手伝いをしてくださいました。 

〇花里オータムフェスタでは３名の方が執行部と一緒に店番をしてくださいました。 

お忙しい中、ご協力いただき、本当にありがとうございました。 

 

☆先生方との企画委員会がありました 

月一回の先生方と執行部での話し合いの場である企画委員会がありました。 

１０月   （１学年） 

〇中学生になって初めての体育大会、練習を重ねる中で中学生らしい雰囲気になってきた。当日も一生懸命な

姿が見られた。 

〇体育大会を乗り切り、気の緩みも出たのか怪我が続いたので学年集会を開き注意した。 

〇SNSでのトラブルがあり丁寧に指導しているところである。 

（２学年） 

〇体育大会の前日に「明日は人のため（たのしみにしている家族、準備をしてくれた先生、一緒に頑張ってきた仲

間など）の一日にしよう」という話をした。当日は競技だけでなく生徒席での態度もよかった。 

〇一部の生徒で授業中にトイレに行く、私語が多い、など落ち着かないところが出てきた。教師が３階４階に常駐

している。 

（3学年） 

〇中学に入り初めて従来通りの体育大会であった。当日笑顔いっぱいの表情が見られた。３年生のダンスの時は

下級生も盛り上がって一体となって楽しんでいた。 

〇体育大会が終わり進路に向けての動きが活発。保護者説明会、私学の先生に来てもらって話を聞く機会も設け

ている。 
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執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇部活行き帰りの服装について部活着でもよいのでは？と春にも秋にも聞いたがはっきりとした返事がないと保

護者からも指摘を受けている。 

⇒ 校則改定委員会を立ち上げ中でその中で詰めていく案件になっているが、行事に追われ委員会がな

かなか実施できず詰められていない。 

１１月   （１学年） 

〇文化発表会は欠席も少なかったが、発表会が終わってからインフルエンザが続出している。わくわくオーケストラ

は、来年や再来年に向けて集団行動が出来るか確認したい。 

（２学年） 

〇文化発表会、トライやると行事が続き、忙しいが頑張っている。トライやるでは、普段見えない力を発揮している

生徒もいる。その一方で、忘れ物が多く当日学校に取りに来る生徒がいたり、集合に間に合わない生徒もいた

ことは残念。  

（３学年） 

〇文化発表会はどのクラスも練習頑張っていた。準備や片付けも積極的にしてくれた。受験に向けて、懇談が始

まっている。提出物、勉強時間など、折を見て話しているが生徒により受け止め方が様々。 

 

執行部より （⇒は学校より回答） 

〇運動会の時に給食が数日無かったのはどうしてですか？ 

⇒開催日前日は、準備にあたっている生徒が帰りが遅くならないように、早く準備に取り掛かれるように、お

弁当にした。開催日、予備日、予備日開催の場合に振替休みになる日も給食がないので弁当日になった。 

〇先月の企画会議で２年生が落ち着かないという話があったがその後どうですか？ 

  ⇒だいぶ落ち着いてきました。 

 

企画会議では、普段疑問に思っていること、もっとこうしてほしいことを学校に直接伝えることができます。 

また、常時ボランティア募集しております。子どもたちの為にできる範囲でできることを、ご協力ください。興味のある方

は、下記の PTA専用メールアドレスにご連絡ください 

 

                          松崎中学校 PTA専用のメールアドレスです。 

                企画委員会で聞いてほしいこと、御意見などお寄せください 

 

ｍail：matsuzaki.pta624@gmail.com 

 

☆来年度の執行部を募集します。 

今の執行部メンバーも、皆仕事や育児の合間に、無理なく活動しています。来年度は５０周年記念行事も予定

されています。とりあえず話を聞いてみたい、などお気軽にご連絡ください。 

 

各種研修会、理事会など参加しました 

9/29 10/31  トライやる推進委員会 

10/4    小中学校部会 

10/13    市内高等学校合同説明会  

10/17    学校補導連絡会 

10/29    教育トーク 

11/1     差別を許さない都市宣言制定記念市民集会 

 

この他、連 P理事会、昆陽里小学校地区自治協議会、花里小学校地区自治協議会へも参加しております。 
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